

Universidad de México

REVISTA DE LA UNIVERSIDAD NACIONAL AUTÓNOMA DE MÉXICO

Volumen XLII, número 433, febrero 1987

La Constitución setenta años después



Miembros de la comisión de puntos constitucionales: Hilario Medina, Heriberto Jara y Francisco J. Múgica.

Presentación

La Constitución Política mexicana es compendio ejemplar que resume el decurso de la cultura política mexicana de los siglos diecinueve y veinte. Presentamos a continuación dos documentos que tienen como protagonista temático central a nuestra Carta Magna. El primero es una selección del Diario de los debates del Congreso Constituyente de 1916-1917, que tiene como finalidad acercarnos lo más posible al ideario de aquellos notables. El segundo es un extenso análisis de Horacio Labastida en torno a las nociones centrales sobre las que se ha madejado, principalmente, nuestro pensamiento constitucional.◇

Universidad de México